



TCR SERIES 2016

Leopard Racing desvela sus colores para la temporada 2016 de las TCR

El equipo, gestionado por WRT Racing, tendrá al campeón Stefano Comini y a Jean Karl Vernay como pilotos oficiales.

f 10 🐦 8



TAMARA ALLER - 15 MARCH 2016
01:29 (HACE 11 HORAS)

Hoy en Valencia el equipo Leopard Racing presentó la decoración que llevarán sus Volkswagen Golf Gti TCR en la temporada 2016 de las [TCR International Series](#).

"Estamos muy contentos de haber recibido el Golf TCR. Los coches tienen un aspecto agresivo y, con los colores de Leopard Racing, demostrarán su capacidad. Tenemos ganas de probarlos en pista y de llegar a Bahréin para

la primera carrera", comentó el director del equipo Claudio Berro.

Primera toma de contacto

Los dos pilotos del equipo, que serán el campeón de 2015 Stefano Comini y el ex campeón de las Indy Lights Jean Karl Vernay, se pusieron a los mandos de su nuevo coche por primera vez en el test celebrado hoy.



Leopard Racing volverá a probar con sus dos coches en Magny Cours, antes de enviar los Golf a Bahrein, donde dará comienzo la temporada del 1-3 de abril.

Sébastien
Loeb
Racing se
une a los
tests de
las TCR en
Valencia

Honda
comienza
en Japón
la
comercialización
del Clarity
Fuel Cell

COMENTARIOS

Añade un comentario

Nick

Email (no se publicará)

Enviar